

ECONOMÍA

AGQ usa drones para la toma de muestras de agua en la mina de La Zarza

EP HUELVA

Tharsis Mining & Metallurgy ha empleado tecnología dron de la empresa AGQ Labs para la toma de muestras de agua en la corta de la mina de La Zarza, en la provincia de Huelva, de muy complicado acceso por otras vías, por la altura y la pendiente que presenta.

Según informa la empresa en una nota de prensa, esta tecnología puntera ha permitido desarrollar con éxito la toma de muestras en las aguas embalsadas. El dron ha bajado en vuelo hasta situarse cerca del agua minera y, mediante un sistema de succión, ha tomado la muestra para posteriormente ser analizada en los laboratorios AGQ.

Aunque ha sido en La Zarza donde se ha hecho necesario el uso de drones por las características de la corta, la campaña de tomas de muestras se está llevando a cabo también en las otras dos concesiones mineras de Tharsis Mining & Metallurgy, Tharsis y San Telmo, "dentro del compromiso de la compañía titular de los derechos de explotación de estas minas con la minería sostenible y con la gestión del pasivo medioambiental", señala en el comunicado.

El responsable de Medio Ambiente y Aguas de Tharsis Mining & Metallurgy, Emilio Sanjuán, ha explicado que "esta caracterización química de las aguas nos va a permitir conocer la composición de las mismas así como su evolución hidroquímica en profundidad".

La Junta destina 4,6 millones de euros a proteger la cabaña ganadera

Efe SEVILLA

La Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible ha abierto el plazo para presentar las solicitudes de ayudas que respaldan la ejecución de los programas sanitarios de las Agrupaciones de Defensa Sanitaria Ganadera para el período 2019-2020 con un presupuesto total de 4,6 millones de euros.

Según recoge el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA), los incentivos respaldarán las actuaciones puestas en marcha a través de las AD SG entre el 1 de septiembre de este año y el 31 de agosto de 2020. El plazo de presentación de las solicitudes acaba el 31 de agosto de 2019, informa la Consejería, que reconoce el importante papel de las Agrupaciones de Defensa Sanitaria Ganadera y se fomenta la adhesión de los profesionales del sector a estas entidades.

Entre los conceptos subvencionables figuran el desarrollo de los Programa Sanitarios frente a la Enfermedad de Aujeszky y el específico para las Explotaciones Acuícolas, así como el Programa de Calificación de Tuberculosis Caprina y el de Erradicación de Tuberculosis Bovina. También reciben respaldo las AD SG que ejecutan el Programa de Vigilancia, Control y Erradicación de la Fiebre Catarral Ovina (lengua azul) y el Programa de Vigilancia y Control de Serotipos de Salmonella de Importancia para la Salud Pública en Explotaciones Avícola.